



POR QUÉ DEBERÍA

ELEGIR UNA CARRERA EN VA

Trabajo que *marca la diferencia*, una carrera que cuenta

VA



U.S. Department of Veterans Affairs

Veterans Health Administration

VAcareers.va.gov





VA



U.S. Department of Veterans Affairs

Veterans Health Administration



ELIJA VA PARA LA MISIÓN

Más de **9 millones de veteranos** cuentan con Asuntos de Veteranos (VA) para recibir una atención médica de calidad. Nuestro trabajo está impregnado de una comprensión profunda de sus complejos desafíos y necesidades.



Mejoramos la vida de los hombres y mujeres que protegen nuestra libertad y nuestro país; además, nos aseguramos de que los veteranos puedan disfrutar de la salud y la felicidad que merecen.



Nos esforzamos por ser el punto de referencia de excelencia y valor en el cuidado de la salud al brindar servicios ejemplares a quienes han servido a nuestro país.



Nos esforzamos por desarrollar tratamientos más avanzados, mejorar los servicios de apoyo y ampliar el acceso a instalaciones de última generación donde podemos ayudar a nuestros pacientes a sentirse mejor, más rápido.



Estamos listos para responder a cualquier desastre natural o emergencia, porque brindamos atención hospitalaria y servicios médicos fuera del sistema VA al personal militar en servicio activo y a los civiles afectados.



Contratamos a los mejores y más brillantes talentos (médicos, enfermeras, personal de apoyo y administración) para que nos ayuden a brindar una atención excepcional a los veteranos de nuestra nación.

VA se dedica a contratar personal que refleje la diversidad de nuestros pacientes y a garantizar que los empleados se sientan apoyados. Estamos comprometidos a contratar una fuerza laboral culturalmente competente, con miras a la inclusión, la equidad y el acceso.



ELIJA VA POR LA UBICACIÓN

Con más de **1300 instalaciones** en los Estados Unidos y sus territorios, puede encontrar una carrera de VA dondequiera que viva o quiera vivir. Desde las principales ciudades hasta las comunidades rurales, hay oportunidades en todo el país.



Atractivo metropolitano

En una encuesta reciente de las mejores ciudades para que vivan los veteranos, las clasificaciones consideraron la cantidad y la calidad de las instalaciones de VA, lo que demuestra que las ubicaciones urbanas brindan un amplio acceso a los servicios.

La vida en la ciudad también ofrece una variedad de ventajas. Las ciudades cuentan con más parques, escuelas diversas, opciones de venta minoristas ampliadas y sistemas de transporte público más amplios. Las instalaciones de VA suelen ser más densas en las áreas urbanas, lo que puede significar más oportunidades para usted.



Encanto campestre

Fuera de las grandes ciudades, las operaciones rurales de VA son igual de valiosas, a veces incluso más. Nuestros proveedores en áreas rurales pueden tener un gran impacto en la salud de toda la comunidad y pueden ver el resultado de su atención de manera más holística.

Los proveedores rurales disfrutan de algunas ventajas que no son tan comunes en las zonas urbanas: mayor privacidad, menos tráfico, más espacio personal, un mayor sentido de comunidad, un menor costo de vida y acceso al aire libre.

UNA RED NACIONAL

Trabaje en cualquier lugar y lleve sus beneficios con usted. La movilidad es una de las grandes ventajas de ser parte de VA. Puede postularse para trabajar en cualquiera de nuestras instalaciones avanzadas en los 50 estados, el Distrito de Columbia, Puerto Rico, Guam, Samoa Americana y Filipinas. Lo mejor de todo: si presenta una solicitud para trabajar en un lugar donde hay un puesto disponible, y lo seleccionan, no perderá ningún beneficio, vacaciones ni, en la mayoría de los casos, su salario actual. Ya sea que desee disfrutar de la vida junto a la playa, cerca del campo o en una metrópolis bulliciosa, es probable que encuentre una instalación de VA cerca.

ELIJA VA POR LOS BENEFICIOS

VA ofrece **sólidos salarios iniciales** basados en la educación, la capacitación y la experiencia, así como un pago superior para los empleados que trabajan horas extras, fines de semana, días festivos, turnos de guardia y trabajo nocturno.



También ofrecemos incentivos para los solicitantes que califiquen, incluidos bonos de **contratación**, **bonos**, de **reubicación** y **asignaciones de retención** cada uno de los cuales proporciona hasta el 25 % de la tasa de salario básico. Además, las circunstancias especiales pueden prever aumentos basados en el desempeño y posibles aumentos acelerados para un desempeño sobresaliente.

En VA experimentará un crecimiento constante, con aumentos salariales periódicos que consideran la inflación y los cambios del mercado local, así como otros beneficios por todo su arduo trabajo y dedicación.

El tiempo que necesita

VA sabe que su tiempo es valioso y le damos más por eso.

Ofrecemos de 13 a 26 días de licencia remunerada, así como 13 días de licencia por enfermedad al año y 11 días festivos federales remunerados cada año.

VA proporciona opciones de licencia en virtud de la Ley de Licencia Familiar y Médica (FMLA) por razones médicas, el nacimiento o adopción/cuidado de crianza de un niño, o el cuidado de un familiar que tiene un problema de salud grave.

Para los veteranos que eligen continuar su servicio mientras forman parte de nuestras filas, VA ofrece hasta 15 días de licencia militar al año para reservistas activos y miembros de la Guardia Nacional.

Plan para el futuro

Cuando llegue el momento de jubilarse, sus finanzas estarán seguras.

Los empleados de VA tienen acceso al Sistema de Jubilación de Empleados Federales (FERS), un plan de tres niveles compuesto por beneficios del Seguro Social, beneficios de FERS y Thrift Savings Plan, que permite a los empleados diferir los impuestos de una parte de sus ingresos cada año, similar a un 401(k).

El gobierno aporta automáticamente el 1 % de su salario, con contribuciones complementarias adicionales hasta un total del 5 %. Para el personal militar jubilado, estos beneficios se suman al pago o pensión de jubilación mensual completo.

Prepárese para lo inesperado

Con los beneficios de salud para empleados federales, puede elegir entre una variedad de organizaciones de mantenimiento de la salud o planes de pago por servicio que cubren afecciones preexistentes para usted, su cónyuge, pareja de hecho e hijos menores de 26 años.

VA paga hasta el 75 % de las primas de salud, y su parte de la prima se toma antes de impuestos. Además, puede establecer cuentas de gastos flexibles, libres de impuestos.

Asimismo, VA también lo ayuda a prepararse para lo que viene después con el seguro de vida colectivo para empleados federales, que lo cubre a usted y a sus familiares elegibles.

ELIJA VA POR LAS OPORTUNIDADES DE APRENDIZAJE

Ya sea que esté comenzando o buscando ampliar sus horizontes, VA tiene **opciones de apoyo educativo** que pueden ayudarlo a pagar un centro educativo o explorar nuevas oportunidades de desarrollo opportunities.



Reembolso de préstamos estudiantiles

Si ya tiene un título, puede ser elegible para los programas de VA que lo ayudan a pagar sus préstamos estudiantiles.

- El Programa de reducción de la deuda educativa puede ayudar a los profesionales médicos calificados a pagar hasta \$200,000.
- El Programa de condonación de préstamos por servicio público lo recompensa por servir a otros ofreciéndole la posibilidad de reducir su deuda.
- A través del Programa de pago de préstamos estudiantiles, los empleados en ciertas ocupaciones pueden ser elegibles para recibir hasta \$10,000 por año (con un máximo de por vida de \$60,000) para ayudar a pagar dichos préstamos.



Oportunidades internas

Si su objetivo es aprovechar al máximo su carrera, VA tiene muchas puertas que abrir para usted. A través de nuestro **Marco de desarrollo del liderazgo**, ofrecemos recursos de aprendizaje y desarrollo para apoyarlo en su carrera. Estos programas pueden prepararlo para la promoción al ayudarlo a demostrar una comprensión exitosa de las competencias básicas que promovemos en nuestros líderes.



Becas

VA ofrece oportunidades de becas de atención médica.

- El Programa de becas de incentivos para empleados podría proporcionar a los empleados elegibles hasta \$41,000, libres de impuestos, para ayudar a pagar la matrícula, las tarifas de registro e incluso los libros.
- El Programa de becas para profesionales de la salud puede ofrecer asistencia financiera a los solicitantes que califiquen, incluidos aquellos que asisten a la escuela de medicina en un campo aplicable a nuestro trabajo en VA.



Exploración externa

VA ofrece una amplia gama de asociaciones educativas que pueden llevarlo a donde quiere ir, incluido el **Sistema de educación para empleados**, que ofrece cursos y programas acreditados en asociación con 17 organismos de acreditación nacionales y 2 estatales. Regístrese para realizar cursos generales o especializados de una amplia variedad de universidades asociadas con VA. A menudo, podemos ayudarlo con el pago para tomar los cursos.

VA



U.S. Department of Veterans Affairs

Veterans Health Administration

Aprenda más en [VAcareers.va.gov](https://vacareers.va.gov)